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Quem o defende é Rui Pedro Barreiro, secretário de Estado das Florestas e
Desenvolvimento Rural. Para o responsável, “temos que juntar esforço de
trabalhar em conjunto de forma a estabelecer uma área comum” de promoção
internacional da floresta portuguesa. “As fileiras (pasta e papel, mobiliário
e cortiça) já perceberam isso”, acrescenta ao Jornal de Negócios.
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